

TURÉGANO

Fiestas en honor al Dulce Nombre de María



BODAS 2024

LA PORTADA DE MEDIODÍA

AHORA TAMBIÉN EN SERVICIO DE CATERING

TORRECABALLEROS · SEGOVIA RESERVAS · 921 401 011 · 921 401 090 LAPORTADADEMEDIODIA.COM





PROGRAMACIÓN 2023

EN HONOR AL DULCE NOMBRE DE MARÍA

♦ VIERNES 1 DE SEPTIEMBRE

19:00 h. Inauguración oficial de Fiestas, repique de campanas y disparo de cohetes. Proclamación de la reina de las fiestas y sus damas de honor, pregón de las fiestas a cargo de la Peña Los Chupetes. Salida de gigantes y cabezudos y pasacalles por la Villa.

20:00 h. Solemne Salve a la Santísima Virgen de la Salud y ofrenda de flores con asistencia de autoridades.

21:00 h. Visita a las Peñas.

00:15 h. Verbena popular en la Plaza de España amenizada por la Orquesta "MALASSIA", hasta altas horas de la madrugada.

◆ SÁBADO 2 DE SEPTIEMBRE

12:30 h. Primer encierro infantil con toros de pega.

13:00 h. Encierro urbano. A continuación suelta de vaquillas.

14:00 a 18:00 h. En la Plaza, Vermú amenizado por Dj. Organizado por los jóvenes de la localidad.

19:00 h. Encierro campestre. A continuación, suelta de

20:30 h. En la Plaza, continuación de DJ. Organizado por la juventud de Turégano.

00:15 h. Verbena popular en la Plaza de España amenizada por la Orquesta "ANACONDA", hasta altas horas de la madrugada.

DOMINGO 3 DE SEPTIEMBRE

11:15 h. Procesión con la imagen de la Santísima Virgen y Misa solemne con sermón a cargo de D. Santos Monjas Aguado, Párroco de Turégano.

12:30 h. Segundo encierro infantil con toros de pega.

13:00 h. Tradicional encierro por las Calles de la Villa. A continuación, suelta de vaquillas.

14:00 a 18:00 h. Vermú amenizado por la Charanga "Los Mataos". Organizado por la juventud de Turégano.

19:00 h. Encierro campestre. A continuación suelta de vaquillas.

00:00 h. Bailes en la Plaza de España amenizados por "GRUPO ZERO", hasta altas horas de la madrugada.

+ LUNES 4 DE SEPTIEMBRE

10:00 h. Misa por los difuntos de la parroquia 12:00 h. Tercer encierro infantil con toros de pega.

Las calles de Turégano volverán a vibrar

DEL 1 AL 5 LA VILLA DE TURÉGANO VIVIRÁ SUS DÍAS GRANDES EN HONOR AL DULCE NOMBRE DE MARÍA



Festejo taurino en la Plaza Mayor de Turégano.

EL ADELANTADO

TURÉGANO

Turégano comienza hoy sus fiestas populares en Honor del Dulce nombre de María. Una celebración que atrae a personas de todas partes de la provincia. Y, donde sus festejos taurinos, en una de las plazas emblema de la localidad, se han convertido en uno de sus mayores atractivos del municipio durante sus días grandes.

Además de encierros campestres y urbanos, suelta de vaquillas, novilladas sin picadores, la localidad cuenta con un amplio número de actividades como vermuts con charangas, DJs, verbenas, fiestas de la espuma,

Para conocer más a fondo estas fiestas El Adelantado ha charlado con el Alcalde de Turégano, Juan Montes.

Este año Montes ha sido reelegido alcalde de la localidad, una noticia que "es orgullo después de 16 años, volver a ser reelegido y por mayoría absoluta". Aunque, eso también implica "un desgaste, después de tantos años, pero me siento bien porque la gente haya vuelto a confiar en nosotros".

Las Fiestas de Turégano son un gran reclamo durante el verano, unos festejos que combinan "un poco la fiesta en torno al toro, pero también tiene bastante importancia tanto las orquestas como las charangas o DJs, es una fiesta muy continua, la gente está todo el día en movimiento cuando no hay una cosa hay la otra".

Durante estos días, la plaza se convierte en el principal epicentro del jolgorio, debido a que "como sabéis en la plaza se sigue manteniendo la plaza de toros en el centro, de madera como era antiguamente tradicional, y la verdad que hacerlo todo en torno a la plaza, pues vo creo que es una cosa muy importante porque al final la gente no se segrega y está todo el mundo agrupado y hay mucho más ambiente al estar todo concentrado siempre en la misma zona".

Este año se han realizado variaciones en el programa, aunque manteniendo su esencia tradicional. "Hemos cambiado

los días de novillada, que tuvimos el año pasado el sábado, y se ha cambiado por un encierro campestre. La novillada se hará el martes; el lunes y martes habrá encierros a caballo. Además de encierros por las calles todos los días a la 1".

Estos días, son realmente especiales para todos los vecinos de Turégano, y cada uno de ellos tendrá predilección por alguno de los actos. Pero, para su alcalde "el canto de la salve y la ofrenda de flores a la Virgen, después del pregón, es el momento que creo que a todos los tureganenses les gusta. Todo el pueblo va a ofrecer flores a la Virgen y se canta la salve y, la verdad, que es un momento muy emotivo para cualquiera que haya estado, la gente guarda silencio y luego se empieza a cantar".

Un acto del que seguro que todos los vecinos también tienen buenos recuerdos y ganas de repetirlo este año. Sin embargo, aunque las fiestas son momentos de celebración, para que todo salga perfecto se requiere de un gran trabajo detrás. "Un verano muy agitado" por la organización, algunas actividades como por ejemplo, "la orquesta la teníamos ya cerrada desde noviembre del año pasado, tampoco queríamos dejarlo más y el tema de los toros, pues en febrero".





ALMACÉN DE MATERIALES DE CONSTRUCCIÓN 921 500 654

> **TURÉGANO** www.materialesdomingo.es



Las elecciones municipales fueron uno de los causantes de esta premura, ya que como comenta el alcalde pretendían dejarlo todo cerrado por si ocurría un cambio de gobierno, que el nuevo equipo municipal no se volviera "loco".

Una gestión que no realiza sólo el consistorio, sino que cuenta con la ayuda de la Asociación de Jóvenes "que se encargan de todas las charangas y todo el tema de vermús y DJs". Al mismo tiempo, el pueblo entero se vuelca para ayudar a que las fiestas salgan bien con diversas actividades como colaborando en la puesta de las talanqueras.

Un duro trabajo que se verá recompensado cuando se disfruten de los festejos. A los que se espera que se sumen muchos veraneantes y visitantes, como se ha visto en las actividades previas. Montes así lo cree, "según lo que yo estoy viendo todas las actividades que hemos hecho esta semana y la semana pasada se nos han desbordado, en todas ha habido muchísima afluencia. Y, eso significa que hay mucha gente en el pueblo y



La localidad durante las fiestas 2022.

también gente de los pueblos de alrededor que se han acercado a las actividades de la Semana Cultural. Entonces, en la fiesta seguramente vendrá bastante más, sí el tiempo también nos acompaña".

Una de las tradiciones más arraigadas en el municipio y que más afluencia atrae es el toro. "Los encierros a caballo los retomamos hace unos 8 años, pero antiguamente siempre se hacían estos encierros, en Turégano la fiesta siempre se ha hecho en torno a la plaza y al toro". A lo que se suma que en los últimos años, el Ayuntamiento también ha apostado por grandes orquestas de renombre en la provincia, lo que ha atraído a más personas por la noche.

E.A.

Por último, el alcalde, Juan Montes ha querido enviar un mensaje a todos los vecinos y veraneantes de Turégano, "espero que se lo pasen bien en las fiestas, al igual que toda la gente que venga a visitarnos, que todos disfruten".

PROGRAMACIÓN 2023

12:30 h. Tradicional y típico encierro por las calles del pueblo. A continuación suelta de vaquillas.

14:00 a 17:00 h. Vermú amenizado por la Charanga "Jarra y Pedal". Organizado por la juventud de Turégano.

16:00 a 17:00 h. Fiesta de la Espuma. Concurso de disfraces, desfile en la plaza antes de los toros. 1er. Premio 200€, 2° Premio 150€ y 3° premio 100€. Organizado por la juventud de Turégano.

18:45 h. NOVILLADA SIN PICADORES. Serán lidiados TRES ERALES de la Ganadería "El Retamar", de Becerril de la Sierra (Madrid), por los valientes novilleros Arias Samper y Pablo Polo. Director de lidia: Carlos García.

A continuación, suelta de vaquillas.

23:30 h. DISCO MÓVIL REVOLUTION SHOW en la Plaza de España.

♦ MARTES 5 DE SEPTIEMBRE

12:00 h. Cuarto Encierro infantil con toros de pega.

12:30 h. Tradicional y típico encierro por las calles del pueblo. A continuación, suelta de vaquillas.

14:00 a 18:00 h. Vermú amenizado por la Charanga "La Nota". Animación en la plaza de toros, se repartirán chuches para todos los jóvenes que acudan a los toros. Organizado por la juventud de Turégano.

18:45 h. NOVILLADA SIN PICADORES. Serán lidiados TRES ERALES de la Ganadería "El Retamar", de Becerril de la Sierra (Madrid), por los valientes novilleros Pedro Luis y Francisco Benito. Director de lidia: Carlos García. A continuación, suelta de vaquillas.

21:45 h. GRAN CALDERETA POPULAR en la que se facilitará a todos los asistentes plato, cubierto y pan. NOTA: La persona que desee caldereta deberá recoger su plato. PROHIBIDO CAZUELAS.

23:00 h. Grupo Esparadrapo en la Plaza de España. Colabora Diputación Provincial de Segovia.



La reina y las damas, ya estás listas para las fiestas



Reina Blanca Gil Barroso



Dama Alejandra Moreno Gómez



Carla Galván Espinar

A.LL./ TURÉGANO

Las fiestas de Turégano son una fecha muy señalada y emotiva para todos sus vecinos, pero este año serán especialmente diferentes para Blanca Gil Barroso, la reina de Turégano 2023 con quién El Adelantado ha podido hablar antes del inicio de los festejos.

P. ¿Cómo se elige a la reina de las fiestas en Turégano?

R. Por tradición, la reina de las fiestas y las damas, se eligen por votación entre los quintos, el día del burro que se celebra el Lunes de Pascua, durante la comida que realizamos todos los quintos.

nombramiento?

R. Me hace bastante ilusión poder representar a mi quinta en la semana de las fiestas, junto con las damas que son mis amigas y que, al ser el año en el que cumplimos 18, y somos quintos deseo que sean unas fiestas únicas e inolvidables.

P. ¿Cuál es la función de la reina y sus damas?

R. Nuestra función, principalmente, es representar a los quintos y jóvenes, junto con las autoridades y todo el pueblo, en las fiestas patro-

P. ¿Cómo describirías las fiestas de Turégano?

R. Las fiestas son unos días al P. ¿Qué significa para ti este año, en los que el pueblo se llena de ilusión, después de haber estado esperando todo un año a que comenzasen, para poder celebrar las fiestas con la familia, los amigos y todas las peñas.

P. ¿Cuál es el acto que más ilusión te hace?

R. A mi, particularmente, me emociona la proclamación de la reina y las damas en el pregón y en general me gustan más los actos que ocurren durante el día como pueden ser los encierros, el vermú con la charanga que es bastante mítico en el pueblo. Y, este año en especial a la reina y a las damas nos hace ilusión el día de los toros, ya que nos tenemos que vestir con la mantilla.

SALUDO DEL ALCALDE

Tureganenses,

Después de un año largo, elecciones municipales y nacionales.

Primero quiero agradecer la confianza que me habéis dado a mí y a mi equipo para que sigamos al frente de nuestra villa.

Espero que nuestra virgen nos de fuerza para que todas las propuestas se hagan realidad.

Desde el equipo de gobierno hemos elaborado un verano cultural que espero que os esté gustando, intentamos que haya actividades para todos los públi-

Este año hemos elaborado un programa de fiestas muy ambicioso como el año pasado, hemos introducido algún cambio que espero que mejore al año anterior.

Todos estamos esperando que lleguen nuestras fiestas, desde los mayores a los más pequeños, son para la mayoría de los tureganenses unos días de encuentro con nuestros familiares, nuestros amigos, nuestros visitantes. En ellos tendremos momentos emocionantes, momentos divertidos, momentos religiosos, etc. Y sobre todo momentos inolvidables.

Peñas, quintos, reina y damas hacer que estas fiestas estén llenas de esos momentos inolvidables que siempre nos gusta recordar, hacer también que todos los que estos días pasan por Turégano se lleven el mejor recuerdo posible de nuestra villa.

Quiero hacer una mención especial a todos los que colaboran y trabajan para que todo salga bien sin ellos la fiesta no sería posible. Muchas gracias también a todos los jóvenes por llenar de colorido, música y buen ambiente los ratos de los vermuts, dais un toque especial a nuestra fiesta.

También quiero acordarme de todos aquellos que ya no pueden estar con nosotros, pido a nuestra Patrona que allá donde estén sepan que los llevamos en nuestro corazón.

Desearos desde la Corporación Municipal unas felices fiestas 2023.

¡Viva Turégano!



Carretera de Valladolid km. 105.500 Polígono 7, Parcela 22 VALSECA Teléfono: 921 44 10 54 gasoleos@sanmedel.com www.gasoleossanmedel.com



